

Jeudi 18 août 2011

Opérations de l'été à Argenteuil: Un bilan sincère, et un débat contradictoire s'imposent.

Organiser des activités ludiques l'été à Argenteuil est une excellente chose. C'est aussi un geste utile vis à vis de ceux qui ne peuvent pas partir en vacances. Les différentes municipalités successives y ont participé. La municipalité précédente avaient par exemple programmé régulièrement différentes activités (ciné plein air, activités pour les séniors, sorties en familles, participation à "culture du cœur", ou subvention au secours populaire pour sa traditionnelle "journée à la mer" etc.) que la Municipalité actuelle a heureusement maintenu.

La municipalité actuelle a voulu innover, et a priori, cela n'appelle pas de ma part de critiques particulières. S'il y a des économies à faire, il y a certainement d'autres secteurs à choisir que celui-là. Il n'en reste pas moins vrai qu'il faut aller selon ses moyens, et c'est pourquoi nous avons regretté l'accumulation de concerts coûteux, l'organisation de cette croisière prétentieuse ou quelques autres opérations démesurées.

L'opération Argenteuil plage nous paraît appartenir à ce type d'initiative sympathique au départ, mais pour laquelle le rapport "qualité-prix" laisse rêveur. Le journal Le Parisien présente un bilan, et écrit " **A Argenteuil, la mairie annonce 41000 visiteurs sur la plage qu'elle avait aménagée durant deux semaines en juillet.**

Ce bilan laisse rêveur **41 000 visiteurs en 15 jours , cela ferait environ 2700 visiteurs par jour... et encore il s'agit de demi journées... A trop vouloir prouver, on devient ridicule.**

Il ne s'agit pas de reprocher à M. Doucet le mauvais temps ou les erreurs d'objectifs. Simplement de lui demander un vrai bilan, qui permettra de voir si l'année prochaine on ne pourrait pas dépenser plus utilement le budget pour des opérations vacances mieux ciblées.

Mais c'est bien connu, la Municipalité actuelle refuse d'écouter qui que ce soit, et ne peut imaginer un seul instant qu'elle aurait peut être pu faire mieux, plus efficace, plus modeste... et qu'il est parfois utile d'écouter les habitants.

Il est vrai que l'auto-glorification et la communication municipales n'y auraient peut être pas trouvé leur compte.

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)